

Johana Tablada : «L'hostilité des Etats-Unis contre Cuba atteint des niveaux inédits»



La Havane, 20 février, (RHC).- Johana Tablada, sous-directrice des Etats-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a énergiquement condamné la politique de haine que mène l'administration Trump contre Cuba, une politique qui «atteint des niveaux inédits».

Au cours d'un programme spécial du service anglais de Radio Havane Cuba, la diplomate cubaine a démonté plusieurs mensonges utilisés par le gouvernement nord-américain dans sa campagne de calomnies contre notre pays.

Elle a rappelé que l'administration Trump a essayé de discréditer la coopération médicale cubaine en accusant le gouvernement de traite de personnes avec le personnel de santé et appelle les pays qui bénéficie de l'aide médicale cubain d'expulser les praticiens cubains.

Elle a souligné que les pays qui ont expulsé les médecins cubains accusent d'ores et déjà une aggravation dramatique de leurs indicateurs de santé dont le taux de mortalité infantile et maternelle.

«Les trafiquants de personnes dans les pays d'où le personnel sanitaire cubain a été retiré devraient être très contents parce que les Etats-Unis dépensent de grandes ressources dans la poursuite de médecins

cubains au lieu de s'attaquer aux trafiquants et au crime international » a souligné Johana Tablada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214870-johana-tablada-lhostilite-des-etats-unis-contre-cuba-atteint-des-niveaux-inedits>



Radio Habana Cuba